

# Seniorentanz, Singstund' und Tanzkurs

In der Volksmusikakademie geht es heute und am morgigen Donnerstag rund

**Freyung.** Am Mittwoch und Donnerstag laden die Volksmusikstudenten der Hochschule für Musik und Theater München zu Mitmachangeboten in die „Volksmusikakademie in Bayern“ ein. Am Mittwoch stehen ein Tanztée für Senioren und eine boarische Singstund auf dem Programm, während am Donnerstagabend ein Volkstanzkurs für Einsteiger angeboten wird.

Schmissige Landler, rassige Boarische, einen verzwickter Zwiefachen, „Dö schö Marie“ und dazwischen vielleicht auch mal einen Tango gefällig? Wer das mag, der ist am Mittwoch, 13. Oktober ab 15 Uhr beim volksmusikalischen Tanztée für Senioren im Gewölbesaal der „Volksmusikakademie in Bayern“ bestens aufgehoben! Die Studenten der Hochschule für Musik und Theater München spielen für die ältere Generation nicht nur schneidig auf, sondern wagen auch das ein oder andere Tänzchen mit den Teilnehmern. Man braucht auch nicht als Paar zu kommen, Einzel-



**Ein Volkstanzkurs** für Einsteiger steht am morgigen Donnerstag in der Volksmusikakademie auf dem Programm. – Foto: privat

personen sind genauso willkommen. Und wer lieber zuschaut oder zuhört, der wird auch seine helle Freude am Treiben auf der Tanzfläche und den ausgezeichneten Musikanten haben.

Ebenfalls am Mittwoch bringen die Studenten aus ihrer Heimatregion Volkslieder, Schnaderhüpfel oder Couplets in die Akademie mit. Jedes Lied für sich ist ein klei-

nes Ereignis, vor allem dann, wenn man selber mitsingen kann und genau dazu laden die Studierenden ab 19.30 Uhr ein. In gemütlicher Runde werden die verschiedenen Gsangl schön langsam einstudiert, so dass jeder seine Stimme finden und sich beim Nachbarn einhängen kann. Vorkenntnisse sind für die zweistündige Singstunde unter dem Titel

„Boarisch gsunga“ nicht notwendig. Um Perfektion geht's an diesem Abend am allerwenigsten, im Mittelpunkt stehen die Freude und die Lust am eigenen musikalischen Tun.

Am Donnerstagabend, 14. Oktober ab 19.30 Uhr erklären die jungen Tanzmeister vom Studiengang Volksmusik an der Hochschule für Musik und Theater München für alle, die mal ins Thema Volkstanz hineinschnuppern wollen, wie einfach die Figurentänze eigentlich sind, die von außen oft so kompliziert wirken: „Kikeriki“, „Hüatamadl“, „Kreuzpolka“ oder Boarischer machen dann so richtig Spaß! Vorkenntnisse sind für den zweistündigen Volkstanzkurs „Auftanz!“ nicht erforderlich! Neben Tanzpaaren sind Einzelpersonen genauso willkommen. – pnp

Weitere Informationen und Anmeldung zu den drei Veranstaltungen: 08551 914 7135, [www.volksmusikakademie.de](http://www.volksmusikakademie.de)